

## Verbandsgemeinde hilft Verein zur Förderung und Unterstützung der Flutopfer in Galle (Sri Lanka)

In der Verbandsgemeinderatssitzung am Dienstag, dem 06. Dezember 2005 konnte Bürgermeister Berthold Martin der Vorsitzenden des Vereins zur Förderung und Unterstützung der Flutopfer in Galle (Sri Lanka), Frau Anneliese Woll aus Schauerberg, erstmals eine Spende aus dem eingerichteten Hilfsfond der Verbandsgemeinde Wallhalben für die Flutopfer Südasien in Höhe von 1.500,— Euro überreichen. Für das Ausmaß der Verwüstung durch die Flutkatastrophe am 2. Weihnachtsfeiertag 2004 in Südasien lassen sich kaum Worte finden.

Besonders hart trifft es die unschuldig in Not geratenen Kinder, die jetzt als Waisen oder Halbwaisen ihr Leben meistern müssen. Anneliese Woll, die Vereinsvorsitzende reist seit 25 Jahren mit ihrer Familie nach Galle an der Südwestküste Sri Lankas. Zusammen mit ihren Freunden in Sri Lanka organisierte sie den Aufbau des Waisenhauses Galle. Anfang des Jahres rief Bürgermeister Berthold Martin alle Gemeinderäte in den Ortsgemeinden zur Unterstützung auf. Im Laufe des Jahres wurden zahlreiche Sitzungsgelder in einen Hilfsfond eingezahlt. Erlöse aus einer Neujahrsfeier stockten diese stattliche Summe auf. Ziel ist es, langfristige Hilfe zu sichern und, wenn möglich, dem Verein weitere Spenden zur Verfügung zu stellen. Bürgermeister Berthold Martin bedankte sich bei den Gemeinderatsmitgliedern und Ortsbürgermeistern für ihre Hilfe.

Frau Woll berichtete anschließend über ihre Arbeit im Zusammenhang mit dem Aufbau des Waisenhauses. Sie wird in regelmäßigen Abständen den Verbandsgemeinderat über ihre Aktivitäten weiterhin unterrichten.

